

北九州市民の会ニュース

2017年から2018年へ

地区労連、今年もよろしく！

地区労連忘年会(2017.12.27)

酉から戌にバトンタッチ、新しい年、楽しみです。12月27日に、北九州地区労連、北九州地域ユニオン、争議団共闘会議で、2017年、年忘れの宴で、今年最後に懇親懇談を計画し、34人の仲間が参加し、楽しいひと時を過ごしました。



地区労連旗開き (2018. 1. 12)

1月12日、今年も盛大に地区労連旗開きが開かれ、安倍改憲NO！3000万署名を集め、安倍政権を倒し、国民の力で新しい国民の政府を展望する年にしようと決意を固めました。オープニングは、北九州うたごえ(2部のオープニングは夢限太鼓)。仁比・田村国会議員、日本共産党県議団・市議団、真島さんにかわの祥子さん(県参議予定候補)等、勢ぞろいで新年あいさつ・決意表明がありました。それぞれのテーブルで新年の交流をしたり、抱負を語り合いました。最後は団結ガンバロ！を会場いっぱい腕を組み合い唱和しました。「いよいよ闘いが始まったな」という思いを共有した新年旗開きでした。



オープニングは、北九州うたごえ(2部のオープニングは夢限太鼓)。仁比・田村国会議員、日本共産党県議団・市議団、真島さんにかわの祥子さん(県参議予定候補)等、勢ぞろいで新年あいさつ・決意表明がありました。それぞれのテーブルで新年の交流をしたり、抱負を語り合いました。最後は団結ガンバロ！を会場いっぱい腕を組み合い唱和しました。「いよいよ闘いが始まったな」という思いを共有した新年旗開きでした。

市民の会「企画運営委員会」開催

1月5日(金)、新年早々、企画運営委員会が開催され、1月11日(木)の幹事会に向けて運動方針について協議しました。前回の企画運営委員会は、昨年(2017年)の4月25日(火)でしたから久しぶりです。

第23回幹事会(5月23日)で決定された行動方針の実績が報告され、とりわけ各区の区民の会が次々と再開され活動が開始されていることを確認しました。第24回幹事会は、市民



の会の飛躍を目指すインパクトのあるものにするべきであることが強調されました。

新年早々、北九州女性の会が幹事会

1月6日(土)10:00~12:00、市職労本部で、女性の会幹事会が開かれました。

年はじめということで、お餅を焼いてぜんざいを愉しみ、気分をあたたくして幹事会が開始されました。さすが女性の会です。

この日は、総会(2月16日)をひかえ、どのような活動をしていくべきか活発な話し合いがなされました。女性の会は、「女性や子どもたちが、安心して住みやすい北九州市の実現をめざす」という活動の原点を確認し、市民の会と連携し、3000万署名と「公共施設料金値上げ反対」陳情署名に取り組み、北九州市長選を見すえ、日常的な女性らしい活動をしていく方針を決めました。



次回幹事会:1月26日(金)18:30~市職労本部

<女性の会総会案内>

日時:2月16日(金)18:30~20:00

場所:戸畑生涯学習センター

記念講演:東弁護士(女性の会代表委員)

演題:「憲法9条が変えられたら女性はどうなる？」

未来を拓け、新成人！

成人式で3000万署名

1月7日、メディアドームで北九州市の成人式がありました。新成人9,496人のうち7,800人が参加しました。派手な衣装で注目される同市の成人式ですが、今年は酒類の持ち込みを禁止し、清掃活動やご当地グルメの人気



平和とくらしを守る北九州市民の会
〒803-0817 小倉北区田町13-21 田町ビル3F
Tel093-592-5000 FAX093-571-4346
<http://siminnokai.sakura.ne.jp>
e-mail:koe@siminnokai.com

